

Kangchenjunga, 8586 m

Erkundung, Erstbesteigung, Erstbegehungen, Ereignisse

(von Günter Seyfferth, www.himalaya-info.org)

1929

Besteigungsversuch an der Südwestflanke durch den Amerikaner E.F. Farmer

Der Amerikaner E.F. Farmer war wohl noch naiver als der Brite Crowley. Er will den Kangchenjunga im Alleingang über die Südwestflanke besteigen. Er verschwindet spurlos im Gletscherbecken unter dem Talung-Sattel und wird damit zum sechsten Toten am dritthöchsten Berg der Erde, ohne dass an dem Berg überhaupt schon eine nennenswerte Höhe erreicht wurde.

Quelle: G.O. Dyhrenfurth: Das Buch vom Kantsch
Nymphenburger Verlagshandlung, München, 1955